



Succinctes explications sur nos blessures d'âme

Nous naissons tous, avec plusieurs de ces blessures, néanmoins, elles sont vécues à des degrés différents. Elles ont été créées lors de nos vies précédentes et sont toujours présentes, car elles n'ont pas été acceptées.

Dès notre conception, ces blessures commencent à être activées par nos parents ou ceux qui jouent le rôle de parent. Il est donc très

important de nous souvenir que nous ne souffrons pas de nos blessures à cause de nos parents, mais plutôt du fait que nous avons besoin de ce genre de parents avec leurs propres blessures pour devenir conscient des nôtres. Tout ceci, afin de déclencher le désir de vouloir les guérir.

C'est dans cette optique, que vous accompagne lors de plusieurs séances, afin de travailler sur ces 7 blessures, et de les harmoniser (Vous seul(e) avez ce pouvoir et les clés pour les guérir. C'est un processus d'auto-guérissons.)